



Les élèves de 3e sur les traces de la Seconde Guerre mondiale

publié le 14/04/2025

Mardi 8 avril 2025, tous les élèves de 3e de notre collège se sont rendus à Oradour-sur-Glane, haut lieu de la mémoire de la Seconde Guerre mondiale.

Accompagnés de leurs enseignants, les élèves ont découvert le Centre de la Mémoire, où ils ont pu mieux comprendre le contexte historique du massacre du 10 juin 1944. Ils ont également visité le village martyr en compagnie d'une conférencière, qui leur a permis de saisir l'émotion et la portée symbolique de ce lieu figé dans le temps... ou presque. En effet, la rouille, les intempéries, la sécheresse, le gel grignotent chaque année un peu plus les bâtiments. D'importants travaux sont prévus afin que le village et la mémoire des victimes ne disparaissent pas. Cette sortie prend une dimension encore plus particulière cette année, alors que nous commémorons les 80 ans de la fin de la Seconde Guerre mondiale. Elle s'inscrit également dans le cadre du concours photo « Oradour, des images et des mots », auquel les élèves participent. Munis de leur smartphone, ils ont pris des clichés témoignant de leur regard sensible sur ce site chargé d'histoire(s).

Nous tenons à adresser nos sincères remerciements au Souvenir français, et en particulier à M. Baufreton, pour leur généreuse contribution, qui a permis la réalisation de ce projet s'inscrivant dans le travail de mémoire.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.